

# 令和4年西条市成人式

丹原文化会館

## 謝 辞

渡部 邦仁

本日は、私たち新成人のためにこのような盛大な式典を催していただき、誠にありがとうございます。新型コロナウイルスにより行動の規制が多い中、今日という門出を迎えることができ大変嬉しく思います。

また、温かい祝福と激励のお言葉をいただきました市長様をはじめ、ご来賓の方々、ご出席くださった皆様に、新成人を代表いたしまして心より御礼申し上げます。

本日、このように無事成人式を迎えることができたのは、これまで育て上げてくれた家族をはじめ、友人、地域の支えがあったからだと思っています。これまで支えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れず、社会の一員として自覚を持ち、これからも地域に貢献していきたいと思えます。

社会の一員として一步踏み出す私たちですが、これから先、周りの方々に心配や迷惑をかけることも多々あると思えます。どうか、今までと変わらない温かい眼差しで、これからもご指導ご鞭撻のほどよろしく願いいたします。

最後になりましたが、今まで支えてくださった皆様に感謝の意を込めまして、新成人代表の謝辞とさせていただきます。

本日は誠にありがとうございました。